

Neuss

Neues Grünflächenkataster

[22.10.2019] In Zusammenarbeit mit ITK Rheinland führt die Stadt Neuss ein neues Grünflächenkataster ein.

Die ITK Rheinland begleitet die Stadt Neuss bei der Einführung eines digitalen Grünflächenkatasters. Wie der kommunale IT-Dienstleister mitteilt, hat er dazu nun in einem ersten Schritt die technische Infrastruktur und Software pit-Kommunal für die nordrhein-westfälische Stadt eingerichtet. Als wichtiger Baustein des Grünflächeninformationssystems sichere die Software künftig einen verbesserten inhaltlichen und räumlichen Überblick über die zu unterhaltenden Grünflächen der Stadt. pit-Kommunal verknüpfe technische, infrastrukturelle und kaufmännische Gesichtspunkte. Bei der Einrichtung der Software und der technischen Infrastruktur hat ITK Rheinland mit dem Technologielieferanten IP Syscon zusammengearbeitet.

(co)

Stichwörter: Geodaten-Management, Neuss, Grünflächenkataster, pit-Kommunal